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PRÄSIDIUMSWAHL 2024
STECKBRIEF KANDIDIERENDE EINFACHES PRÄSIDIUMSMITGLIED

Name:

Geburtsdatum:

Mitglied seit:

Beruf:

Das bedeutet Hertha BSC für mich:

Darum kandidiere ich als einfaches Präsidiumsmitglied:

Bitte hier klicken und 
Bild hochladen

Robert Linthe

19.07.1989

19.02.2013

Teamleiter Finanzen

Hertha BSC ist für mich nicht nur ein Fußballverein, es ist viel mehr als das. Hertha BSC bedeutet für 
mich Gemeinschaft, Zusammenhalt, Leidenschaft, Tradition, alles geben, stundenlanges diskutieren, 
keine Stimme mehr haben, Emotionen, hervorragende Stimmung, Gänsehaut, aber leider auch ab und 
zu Traurigkeit und Frustration. Ich identifiziere mich mit meinem Verein seit der Kindheit, trage unsere 
blau weißen Farben nach Außen und spreche sehr gern über meine Leidenschaft und tiefe Zuneigung 
zum Verein, egal ob es Fußballerisch oder wirtschaftlich gut oder schlecht läuft. 

Ich möchte meinem Herzensverein mit meinem finanziellen Wissen weiterhelfen. Ich bin jemand, der 
sehr hohe Erwartungen an sich selbst hat und seine Aufgaben mit viel Ehrgeiz und Gründlichkeit erfüllt. 
Ich möchte meine Hertha und das Präsidium mit meinem Netzwerk aus der Finanzwelt unterstützen und 
meine fachliche Expertise zur Verfügung stellen, um unserem Verein auch wirtschaftlich in die richtigen 
Bahnen zu lenken.
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Das möchte ich in meiner Amtszeit unbedingt umsetzen:

In diesem Bereich habe ich meine größte Expertise:

Als einfaches Präsidiumsmitglied möchte ich mit meinem finanziellen Netzwerk dazu beitragen, die 
Finanzen von Hertha wieder in den Griff zu bekommen und eventuell bestehende Risiken frühzeitig 
aufzudecken, anzugehen und zu vermeiden.  
Dazu gehört natürlich der Umgang mit der im nächsten Jahr fälligen Nordic Bonds Anleihe, aber auch 
eine sachliche und transparente Kommunikation mit dem Investor, wie es möglich ist, die 
Gesellschaftsanteile wieder zurückzukaufen. In der finanziellen Konsolidierung ist es für mich von 
großer Bedeutung, den eingeschlagenen Weg eines eigenes Stadions weiter zu forcieren und 
umzusetzen. Hierbei möchte ich mit meinem finanziellen Know How unserem Verein weiterhelfen, eine 
wirtschaftlich solide Basis zu schaffen, um unser eigenes Blau Weißes Stadion eigenständig zu 
finanzieren.

Ich bin nun seit fast sieben Jahren in einem städtischen Immobilien Unternehmen beschäftigt und 
verantworte dort die Themen um Darlehen, Geldanlagen und finanzielle Risikoabsicherung. Im ersten 
Teil meiner beruflichen Laufbahn habe ich acht Jahre in einer Sparkasse gearbeitet und dort 
Firmenkunden auf Bankenseite für Investitionen, Expansionen, Absicherungen, etc. betreut. Meine 
Expertise liegt demnach vor allem im finanziellen Bereich, bei dem ich Hertha BSC größtmöglich 
unterstützen möchte.


